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AUSSERORDENTLICHE BOTSCHAFT VON CHRISTUS JESUS FÜR DEN 58. MARATHON DER
GÖTTLICHEN BARMHERZIGKEIT, ÜBERMITTELT IM MARIENZENTRUM VON AURORA,
PAYSANDÚ, URUGUAY, AN DEN SEHER BRUDER ELÍAS DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS

Zweite Botschaft

Möge die Stimme des Herrn von Ägypten heute gehört werden, denn es gibt ein Volk, das nach
Befreiung, Mitleid und Erlösung ruft; es gibt ein Volk, das nach Gerechtigkeit, Barmherzigkeit und
Frieden ruft. Und dies nicht aus Mangel an göttlicher Hilfe oder höchster Hilfe; dies ist Teil dessen,
was die Menschheit selbst unter den Völkern und Nationen, unter den Rassen und Kulturen erzeugt.

Von der Sahara-Wüste aus möge die Stimme des Herrn von Ägypten gehört werden, der heute
Seinen Thron aus Weisheit und Macht zeigt, um Gerechtigkeit in die Welt zu bringen, die
Gerechtigkeit, die den Planeten und die Menschheit ins Gleichgewicht bringen wird.

Darum betet jeden Tag, so wie ihr es jetzt tut.

Die Stimme des Herrn von Ägypten kommt, um Gerechtigkeit in die Welt zu bringen, wegen der
Bitten seines Volkes und seiner Kultur; wegen des Flehens der Einfachen und der Demütigen.

Möge es keine Differenzen mehr geben zwischen Rassen und Religionen, zwischen
Glaubensrichtungen und Doktrinen.

Die Stimme des Herrn von Ägypten kommt, um alles zu vereinen, vom Anfang bis zum Ende. Sie
kommt, um euch zu offenbaren, dass ihr im Wesen alle eins seid. Und in dieser Einheit stammt ihr
alle aus Gott; aus demselben Vater, der euch erschaffen hat; aus demselben Universum, das euch
manifestiert hat, aus derselben Liebe, die euch in einer Unendlichkeit von Formen und
Manifestationen zum Ausdruck gebracht hat.

Alle sind im Wesen eins, und in dieser Einheit lebt die Liebe, die über die Grenzen, Kulturen und
Völker hinausgeht.

Die Stimme des Herrn von Ägypten kommt, um euch eine Zeit großer planetarischer Reinigung
anzukündigen; eine Zeit, die keine andere Rasse in einem anderen Zeitalter oder einem anderen
Jahrhundert erlebt hat.

Ich komme als der Herr von Ägypten, um im Namen der Liebe zu euch zu sprechen und euch zu
zeigen, dass Ich in allem bin, nicht nur im Christentum.

Ich bin ein Teil von Gott und aus Gott komme Ich.

Ich bin Teil Seiner Göttlichen Emanation und Seiner Absicht für dieses und andere Universen.

Dies ist die Stimme, die zu euch spricht, die Stimme des Herrn von Ägypten: desjenigen, der früher
bei euch war und der jetzt bei euch ist, um die Absicht Gottes weiterzuführen.
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Möge kein Volk, keine Kultur, Rasse oder Nation vergessen, dass jedes Wesen zunächst eine
Essenz ist, bevor es Materie wird, dass ihr Teil einer Urquelle und eines Prinzips seid, das sich in
euch erfüllen muss, damit es sich in der Welt erfüllen kann.

Diejenigen, die glauben, dass sie mächtig sind, und Kriege führen, werden nicht gewinnen.

Diejenigen, die leiden und die Konsequenzen tragen, sind es, die triumphieren werden.

Denn die Liebe wird immer alles vermögen. Die Liebe wird alles erneuern, und nicht die
Glaubensüberzeugungen oder Religionen werden von Bedeutung sein, sondern die Essenz, welche
Völker und Nationen vereinen wird und in der es keine Unterscheidung nach Kultur, Rasse oder
Farbe geben wird.

Ich komme, um Meiner Kirche zu zeigen, dass Ich auch in denen bin, die nicht an Christus glauben.
Denn in Wirklichkeit glauben sie nicht, weil sie Mich nicht kennen, weil sie Mich weder gefühlt
noch erlebt haben, so wie ihr Mich irgendwann erlebt oder erkannt habt.

Verbreitet diese Liebe, die Ich für euch in die Welt bringe, damit die Welt eine Gelegenheit erhält
und umdenkt.

Daher ertönt Meine Stimme aus der Sahara, damit Christen, Araber und Muslime Mich hören als
den einzigen Gott, als die Emanation des Erstgeborenen Sohnes, als Den, der in der Vergangenheit
alle Zeiten durch das Kreuz erneuert hat.

Es wird ein Augenblick kommen, in dem sich alle auf demselben Weg treffen werden, und
gemeinsam werden sie als Völker, Kulturen, Religionen und Nationen durch das letzte Tor gehen
müssen, weil es kein anderes geben wird; es wird keine Tore oder Durchgangstüren zur Wahl
geben, sondern nur eine einzige, welche die Tür Meines Herzens ist. Dort werden sich alle
verstehen, und sie werden in der Endzeit die Klarheit haben, dass Ich immer derselbe war, vom
Alpha bis zum Omega, und dass Meine Göttliche und Allmächtige Gegenwart in allen war -
wenngleich in den meisten verborgen und erst zu erwecken.

Wenn Ich als der Herr von Ägypten komme, geschieht dies, damit ihr wisst, dass Meine Christus-
Liebe auch in den anderen ist, und nicht in so wenigen, und nicht nur in denen, die glauben, Mich
für sich behalten zu können, indem sie Meinen Namen ausrufen.

Ich Bin der Sohn des Lebendigen Gottes, aber auch Gott ist in Mir, so wie in Meinen Geschwistern.

Gott, Abba oder Allah ist in allen, so wie es in allen Heiligen Büchern geschrieben steht.

Denn der Tag wird kommen, an dem das in den Heiligen Büchern geschriebene Wissen eines sein
wird: wenn die Menschheit die Offenbarung empfängt, dass in allem Erschaffenen sowie in allen
Zeiten immer nur ein einziger Gott war, der alle Generationen, alle Kulturen und alle Völker
durchzieht. Und ihr werdet erkennen, dass Er versucht hat, sich an allen Orten und in allen Winkeln
dieses Planeten auszudrücken und zu zeigen.

Und indem ihr von dieser Offenbarung wisst, werdet ihr eure Abstammung vom Vater verstehen
und euch mit der Quelle vereinen. Von diesem Augenblick an wird es nicht mehr notwendig sein,
Kriege zu führen oder Konflikte um materielle Güter oder spirituelle Dogmen zu erzeugen. In
diesem Augenblick werde Ich bereits auf der Welt und in der Menschheit anwesend sein.
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Doch wie in der Vergangenheit wird sich der Lebendige Gott im Geliebten Sohn zuerst kleinen
Gruppen zeigen, bevor Er sich der Welt vollständig zeigt; und man wird alles verstehen, was durch
die Religionen und durch dieses Werk geschehen ist.

Jene, die es nicht angenommen haben, werden es erkennen. Jene, die sich zurückgezogen haben,
werden sich schämen, dass sie Mich verlassen haben. Jene, die ausgeharrt haben und bis zum Ende
ausharren werden, werden sich Meines Geistes erfreuen - etwas bis dahin Unbekanntes.

Es wird der letzte Impuls sein, den euer Meister und Herr Seinen Jüngern und all jenen offenbaren
wird, die an Meinen Namen und an Mein Wort glauben.

Und alles, was für die Meinen schwierig, mühsam und aufopfernd war, wird verständlich werden
und einen Sinn bekommen.

Die erlebten Ängste, die bedrückende Traurigkeit, die Bitterkeit, die von den Herzen empfunden
wurde, die sich entfernt haben - all dies wird man verstehen; denn es ist Teil eines Planes und einer
Geschichte, die Ich in diese Welt und vor allem in eure Herzen schreibe.

Wenn allen bewusst wird, was Mein Werk durch die Seelen bewirkt hat, werden viele spät bereuen;
doch diejenigen, die mit Mir sind, werden sich freuen, weil sie volles Vertrauen in Meine Botschaft
und in Meinen Lichtimpuls gesetzt haben.

Deshalb stelle Ich Mein Werk an die schwierigsten Orte, damit es sich erfüllt und zumindest im
Geist eines jeden Ortes Frieden gesät wird.

Deshalb wird alles, was ihr eurem Herrn für dieses Werk darbringt, in den Augen der Menschen der
Welt einen unschätzbarem Wert haben.

Denn in dieser Zeit steht geschrieben: Der Herr von Ägypten, der Herr des Ostens, wird denen die
Macht entziehen, die sie zu haben glauben, und wird denen Seine Schätze geben, die unter
Ungerechtigkeit und Ungleichheit gelitten haben; und das Verheißene Land, das im Herzen des
Christus wohnt, wird denen offenbart werden, die mit großer Anstrengung Seinen Schritten hin zum
Weg des Lichtes und der Einheit gefolgt sind.

Und in dieser Stunde werde Ich alles vereinen: Kulturen, Völker, Glaubensrichtungen, Religionen
und Rassen; und jeder wird den Meister und Herrn in einer einzigen Sprache hören: in Seiner
ursprünglichen Sprache, die im Universum widerhallt und in den tiefsten Bereichen des Kosmos
Echo erzeugt, wie eine mantrische Melodie, die als Schwingungs- und Lichtimpuls alles erneuert,
was sie berührt, und alles Unmögliche verwandelt.

Die Stimme des Menschensohnes, die Stimme des Herrn von Ägypten, wird wie ein Donner sein,
der die Spitzen der Kirchen der Erde erleuchten wird, ohne Orte oder Personen zu bevorzugen.

Denn der Herr von Ägypten wird sich in dem am wenigsten erwarteten Augenblick zeigen und wird
in Seinem Herzen sowie in Seinem Dreieinigen Göttlichen Antlitz die Synthese Seiner gesamten auf
Erden wie im Himmel gelebten Erfahrung bringen, so dass eine Neue Menschheit beginnen kann.

In der Zwischenzeit hört die Stimme des Herrn von Ägypten, der euch sagt: Werdet nicht müde, für
Gott zu arbeiten, denn Gott wird Seine Schätze immer jenen geben, die Sein Wort wahrhaftig und
ohne Vorurteile leben.
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Möge daher die Liebe in diesen Zeiten überfließen, damit Millionen von Wunden geschlossen
werden in den Herzen, die aus verschiedenen Ursachen und Gründen leiden.

Wenn ihr die Essenz der Absicht Gottes verstehen werdet, werden viele überrascht sein über das,
was sie erfahren werden, weil sie etwas wissen werden, was sie nie gewusst haben; weil etwas, das
sie nie gesehen haben, sich offenbaren wird und allen klar sein wird; es wird keinen Zweifel geben,
keine Interpretation und keine Illusion.

Denn wenn der Herr von Ägypten mit Seinem wahren Antlitz in die Welt zurückkehrt, wird alles
vollendet sein.

Möge jedes Gebet gewürdigt werden.

Möge jede dargebrachte Perle berücksichtigt werden.

Möge jedes dargebrachte Gebet zu Füßen des Schöpfers gelegt werden für jene, die sich - ohne das
Ganze zu verstehen - von Mir abgewandt haben; denn das Einzige, was Ich für alle Meine
Gefährten wünsche, ist, dass sie immer die Wahrheit sehen und in der Wahrheit leben, um eines
Tages frei von sich selbst zu sein.

Ich danke denen, die ausharren; denen, die aufrichtig und durchsichtig sind; denen, die keine Angst
haben, ihre Fehler anzunehmen und ihre Geschwister und Gott um Verzeihung zu bitten.

Ich danke denen, die annehmen, ohne zu verstehen, denn eines Tages werden sie alles verstehen,
und ohne es zu merken, werden sie sich in das verwandeln, was Ich in Meinem lebendigen und
geduldigen Herzen so sehnlich gewünscht habe.

Mögen alle von diesem Augenblick lernen und diese Gelegenheit nutzen, um nicht die Gnade zu
versäumen, zu erwachen und die Zeiten zu erneuern, so wie der Vater es von Seinen Geschöpfen
erwartet.

Möge die Gabe der Weisheit in den offenen Herzen sein.

Möge die Gabe der Weisheit die verschlossenen Herzen erleuchten.

Möge die Gabe der Weisheit diejenigen versöhnen, die sich entfernt haben.

Möge die Gabe der Weisheit die Einheit zwischen den Seelen und Gott wiederherstellen.

Möge die Gabe der Weisheit euch dazu bringen, den Plan und die Umwandlung der Zeiten zu leben;
denn wer nach der Gabe der Weisheit strebt, wird Mein Antlitz erkennen.

Ich ermutige euch, Mein Werk weiter zu verwirklichen.

Ich ermutige euch, Meine Bitten weiter zu erfüllen; denn Ich sage euch nochmals, Gefährten: Am
Ende dieser Zeiten wird alles klar sein.

Erinnert euch, dass Mein Reich für alle da ist.

Amen.


